

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 94 (1968)
Heft: 41

Illustration: "Endlich habe ich Amerika entdeckt [...]"
Autor: Goldberg, Herbert

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 24.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Ein gutaussehender junger Amerikaner namens George Woodward verdient neuerdings sein Geld, indem er vor einem New Yorker Schönheitssalon auf und ab geht und bewundernde Pfiffe ausstößt, sobald eine der aufgemöbelten Damen das Institut verläßt.

*

Das einst verschlafene mexikanische Fischerdorf Puerto Vallarto hat seine Einwohnerzahl verdoppelt und darf sich fortan Stadt nennen. Seit vor fünf Jahren Richard Burton und Elizabeth Taylor durch ihre Ehescheidungen dem Ort weltweite Publicity verschafften, ist er ein Mittelpunkt des Tourismus geworden. Einer der Ratsherren kommentierte: «Die Burtons haben uns erst auf die Landkarte gebracht.»

*

Ein Nudistencamp in Santa Monica in Kalifornien mußte das Gelände räumen, nachdem ein Imker nebenan eine Bienenzucht eingerichtet hatte. Die Klubmitglieder klagten, sie hätten sich zu sehr «aufgestachel» gefühlt.

*

Als sich im Restaurant eines kalifornischen Nudistencamps ein Gast beim paradisiisch gekleideten Kellner über dessen undeutliche Aussprache beschwerte und unwillig rief: «Können Sie nicht deutlicher reden? Ich verstehe kein Wort», schob der Kellner etwas von der rechten in die linke Backentasche und würgte heraus: «Geht nicht, ich habe den Mund voll Münzen!»

*

Die Abiturienten des Dinslakener Otto-Hahn-Gymnasiums nannten den Lokalredaktionen der «Rheinischen Post» und der «Neuen Ruhr-Zeitung» als Berufswünsche unter anderem Hypophysiker, Epigenetiker, Evolutionstheoretiker, Gybrismatiker, Heleotropist und Endoplasmatischer Retikulum. Beide Zeitungen nahmen diese Juxberufe ernst und veröffentlichten sie.

TR

MALEX
gegen Schmerzen



«... reicht's noch zu einem kurzen Snack?»



«Endlich habe ich Amerika entdeckt — und du meinst, ich solle die Leute fragen, wo man hier eine gute Paella ißt!!»